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【司 会】 村山六郎ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 古川喜代志 委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

今日が最終例会です。宝く

じ販売の最終日。そして冬至

です。宝くじを買ってゆず湯に

入り、夕飯はカボチャにコンニ

ャクとキンピラ人参・蓮根。ゆ

ず湯は風邪の予防になり無病

息災。カボチャにはカロチンが多く含まれており、動脈硬

化の予防。コンニャクは１年間溜まった砂をおろす。言い

伝えとして、「ん」が２つ付く食べ物を頂くと幸運が来る。

人参・蓮根・金柑・銀杏・南京カボチャ。 

 世界中が新しい変化、改革を求めた年ではないかと思

います。２００８年９月１５日、リーマンショック。その余波

がいまだに続いていると思います。なかなかデフレから

脱けだせないのが現状です。３年３ヶ月前、日本の政権

が民主党に替わり国民は期待しましたが今回、惨敗。 

２６日安倍総理、新しい船出の組閣、景気が良くなるよう

大いに期待しましょう。 

ＲＣも変わりましょう。すべてを変えるのでは無く過去

の好いところは継続し、変えられる事からすぐ実行して

頂きたい、殆んど前年同条件です。なぜ・どうしてと疑問

を持たないのでしょうか。３０代、４０代の方が立候補し

地区と共有できるものを橋渡しして例会に発表し、ロム

の活性化に繋げて頂きたいと思います。明るい話はノー

ベル生理学・医学賞の山中教授から教えてもらった３つ

のこと。１つは、自分には向いていないとわかったら、そ

こから退却する勇気です。整形外科医をめざしていたが

自分は臨床医に向いていない。基礎研究に進路をスイッ

チした。２つ目は、「ビジョン・アンド・ハードワーク」目的

を定めて、それに突進するというアプローチです。努力

はもちろん大切ですがビジョンという目標設定・ブレない

熱意。３つ目は、周囲の人たちに感謝するという謙虚さ

です。真面目に仕事をしている人には運が巡ってきます。

ロンドンオリンピック、９３２年振り金環日食、スカイツリ

ー、新東京駅舎。年末に入り何かと気ぜわしくなってきま

すが健康に留意され新しい年をお迎え下さい。大変お世

話になりました。来年も頑張りますので宜しくお願い致し

ます。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：小林素子委員＞ 

◇ゲスト 

のんぴーり青山 木村さん、堀さん 

 

 

【伝 達】 

◇ロータリー財団 

マルチプル･ポール･ハリス･フェロー ピン授与 

舛形勝さん 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



          

 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：野崎裕委員長＞ 

 

寄付者紹介：市川務さん 

 

＜社会奉仕委員会：高橋英樹委員長＞ 

 

のんぴーり青山わくわく市は 1 月はお休みです。２月か

らはじまりますのでよろしくお願いします。 

 

＜雑誌委員会：大宮一真副委員長＞ 

「ロータリーの友」紹介 

  

 

＜野沢慎吾さんからお知らせ＞ 

  

新潟市美術館で１／２から有元利夫展を開催します。

協賛しておりますので観覧券をお持ちしました。大勢の

方々に足を運んでいただきますよう。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：小川英朗委員＞ 

  
那須野幸作さん 

皆様の御協力とご支援を頂きまして有難うございま

した。来る年が素晴らしい年でありますようお祈りし

ます。 

 

“立ち上がり 目的忘れ また座る“ 

今年気がかりの一句です。 

井上陽一さん 

上半期ニコニコボックスにご協力頂き大変ありがと

うございました。来年も宜しくお願い致します。新年

は積極的にニコニコして福を呼び込みましょう！ 

小林英朗さん 

寒くなりお酒おいしい季節になりましたので。 

市川務さん 

先日東海道線の電車へ乗りました。「お爺さんここ

へどうぞ」と席を空けてくれました。「お爺さん」には

チョット、カァーとなりましたがこんな青年がいる日

本はいいなァー。 

保苅玲子さん 

もうすぐ楽しいお正月。はやく来い来いお正月と何

か良いこと。 

片山政博さん 

一年間おせわになりました。来年もよろしくおねが

いします。 

本間健一郎さん 

何も良い事が無いのですが…悪い事もありませ

ん。 

河端信雄さん 

程々に良い一年でした。来年もよろしく願います。 

池田毅さん 

昨日（２０日）私の労働現場がスタンドの前でおこな

っていました。そこのスタンドへ客として頻繁に出入

りしている車体についているマークが肥満系のサメ

であります。そろっと親方が現れると思いきや現れ

たのは“金魚”であります。よくよく見ると高橋英樹さ

んでした。重労働の中で英樹さんの顔を見て、つか

のまでありますが癒されました。数日前は寺嶋さん

が通られました。 

志田常弘さん 

今年中にできることできないことがはっきりしてきた

ので、むしろさばさばした気分になっています。今

日は卓話をつとめさせていただきます。 

宮川忠和さん 

我が新潟高校バドミントンＯＢ会から皆様のお陰様

にて国会議員が誕生しました。石崎とおるさん。 

町田仁さん 

一年間ありがとうございました。来年もよろしくお願

いします。 

 

 

 



          

 

 

【幹事報告】 

＜幹事：近藤彰幹事＞ 

 

・ロータリーレート変更 

１月より＄１＝８２円（現行８０円） 

・ＲＣ事務局引っ越しの進行状況報告 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８３．０２％ 

２週間前メークアップ後  ９２．１６％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「高齢者介護について」 

志田常弘さん 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週１２／２８例会は、 規定適用休会。 

次回は、 １／１１例会 

新年初例会につき卓話なしです。 


